

Paris, le 12 mai 2020

LE NUMERIQUE SE FRACASSE CONTRE LE MUR DE LA REALITE LE CNESER TENU EN ECHEC PAR LE DISTANCIEL !

Il est temps d'acter que la technologie bien que prometteuse ne remplace pas le fonctionnement en face à face et ne saurait être déployée précipitamment et sans les moyens humains et techniques nécessaires et cela malgré toute la bonne volonté des collègues.

Si toutefois la séance du CNESER à distance a permis quelques échanges avec l'aide d'un assistant technique compétent, des problèmes de connexions récurrents n'ont pas permis de reprendre les débats dans des conditions satisfaisantes et encore moins pour voter.

Imaginons, des cours, des TD, des examens dans ces conditions ! C'est pourtant ce que le ministère a encouragé pour ce semestre et s'apprête à renouveler pour le semestre d'automne.

Le numérique ne s'improvise pas : il peut servir de pis-aller, compléter dans une certaine mesure et trouver sa place mais pas se substituer au présentiel ■

Suivez nous :



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SnesupFSU](https://twitter.com/SnesupFSU)